

## Nueva etapa en la entidad

# La DGA garantiza su apoyo a la Feria para modernizar su infraestructura

Vaquero asegura que el «compromiso» del Gobierno a la institución «no es transitorio»

L. C. L.  
Zaragoza

El apoyo del Gobierno de Aragón a la Feria de Zaragoza, materializado con la compra del 2,4% de la institución ferial que adelantó EL PERIÓDICO, no será «transitorio». Así lo confirmó ayer la vicepresidenta económica y portavoz del Gobierno aragonés, Mar Vaquero, en la rueda de prensa tras el Consejo de Gobierno. La también consejera de Economía declaró que el Gobierno de Aragón «quiere responder a las necesidades de la Feria de Zaragoza» no solo «para atender las necesidades financieras de carácter transitorio», sino con la vocación de mantener su «acompañamiento» a una institución que se considera crucial para el desarrollo económico de Aragón y la internacionalización de las empresas.

«La Feria de Zaragoza es un recinto muy importante para la actividad económica de Zaragoza y de

Aragón, una gran referencia internacional, y desde que llegamos al Gobierno hemos tenido distintas reuniones para abordar la necesidad de darle una nueva orientación a la Feria», explicó Vaquero.

La institución arrastra problemas económico-financieros provocados por las pérdidas generadas desde la pandemia, con el cierre de actividades y la cancelación de parte del calendario ferial, así como por las consecuencias de la borrasca Filomena y por las inundaciones del verano de 2023 que dejaron graves daños en su infraestructura. Así, necesitaba una inyección de dinero que el Ejecutivo aragonés consumó con la ampliación de su peso en el accionariado a finales del pasado 2024.

Ahora, la vicepresidenta económica confirma que el apoyo no será puntual. «No solo se trata de un apoyo para atender las necesidades financieras transitorias, sino para realizar un acompañamiento que vaya aparejado de la renovación de las instalaciones y



Imagen de archivo de la preparación de la FIMA, en la Feria.

para cubrir los déficits de las infraestructuras», señaló Vaquero.

La compra del Gobierno de Aragón del 2,39% de la Feria de Zaragoza ha supuesto el desembolso de 1.595.060 euros, lo que eleva la participación de la DGA en la institución del 59,47% al 61,86%, dejando la participación de la Feria en el 6,61% (frente al 9% que poseía), y al resto de socios en iguales condiciones, con un 11,68% de Cámara de Zaragoza, un 11,5% del Ayuntamiento de Zaragoza, un 5,69% de la Diputación

Provincial de Zaragoza y un 3% de Ibercaja Banco.

Así, Vaquero recalcó que la medida adoptada responde al «compromiso del Gobierno con la Feria de Zaragoza», por su «gran repercusión en la economía aragonesa», por ser un «gran escaparate» para las empresas de la comunidad y por constituir «un gran escaparate internacional» de Aragón con grandes citas, entre las que destacan la Feria Internacional de la Maquinaria Agrícola, SMAGUA, Smopyc y Figan. ■